

Pressespiegel



Bruchsal

BNN Bruchsal	<input type="radio"/>	Pforzheimer Zeitung	<input type="radio"/>
BNN Bretten	<input type="radio"/>	Mühlacker Tageblatt	<input type="radio"/>
BNN Kreisseite	<input type="radio"/>	Handelsblatt	<input type="radio"/>
Brettener Woche	<input type="radio"/>	IHK	<input type="radio"/>
Kurier	<input type="radio"/>	Wochenblatt	<input type="radio"/>
www.ka-news.de	<input type="radio"/>	www.bruchsal-xl.de	<input type="radio"/>
www.bruchsal-net.de	<input type="radio"/>	www.Landfunke.de	<input type="radio"/>
www.bruchsal.org.de	<input type="radio"/>	Amtsblatt Stadt Bruchsal	<input type="radio"/>
Bruchsaler Woche	<input type="radio"/>	Pressespiegel BAK Bretten	<input type="radio"/>

Datum: 27.4.2010

Aktuell / Bruchsal-News



Kundgebung gegen Stellenabbau in der Region

Petzold-Schick: „Die Beschäftigten in der Region können sich der Solidarität der ganzen Stadt sicher sein.“



Über 1.000 Menschen hatten sich am Donnerstag, 22. April, auf dem Bruchsaler Marktplatz eingefunden. Der Anlass war allerdings wenig erfreulich. Zur Kundgebung gegen den geplanten Stellenabbau bei einigen in Bruchsal ansässigen Betrieben hatte die IG Metall aufgerufen. Die betroffenen Beschäftigten unter anderem von Nokia Siemens, Dräxlmaier, Rohwedder und Hegele waren dem Aufruf des 1. Bevollmächtigten Eberhard Schneider gefolgt. Aber auch Mitarbeiter von nicht direkt betroffenen Firmen waren zur Unterstützung ihrer Kollegen gekommen.

In ihrer Ansprache betonte Oberbürgermeisterin Cornelia Petzold-Schick, dass die möglichen Arbeitsplatzverluste nicht hinnehmbar seien: „Dies wäre in dieser Form ein schwerer Schlag für den Industriestandort Bruchsal“. Sie sicherte unter großem Beifall den Betroffenen zu, ihre Anliegen nach Kräften zu unterstützen.

Vor Petzold-Schick hatte bereits der Bezirksleiter der IG Metall Baden-Württemberg zu den Beschäftigten gesprochen. Er brachte seine Sorge zum Ausdruck, dass ein weiterer Arbeitsplatzabbau bereits auf kurze Sicht die Schließung der kompletten Betriebe zur Folge haben könnte. Die Betriebsratsvorsitzenden Ernst Färber (NSN), Ralf Rothermel (Dräxlmaier) und Michael Mayer (Rohwedder) schilderten ebenfalls ihre jeweilige Situation. Rothermel bedankte sich in seiner Ansprache ausdrücklich auch für die Unterstützung der Oberbürgermeisterin in den zurückliegenden schwierigen Wochen und Monaten. Dies wisse die Belegschaft sehr zu schätzen. (RG)

Bruchsal DE
© pa-04/10, 27.04.2010

[Zurück zur Übersicht](#)